
Ata de Audiência Pública 

PPP Parceria Público-Privada Iluminação Pública 

Aos 16 dias do mês de Agosto de 2016, às 15:00 horas, reuniram-se em 
audiência pública, no Auditório Geraldo Campos, situado à Praça Olímpio 
Garcia Brandão, nº 1.452, para tratar da PPP – Parceria Público - Privada de 
Iluminação Pública de Patrocínio/MG. Compareceram no recinto o Prefeito 
Municipal, Dr. Lucas Campos de Siqueira, os representantes do Comitê Gestor 
de PPP, Senhorita Glauce Caixeta, Senhor Rodrigo Jaber de Brito e o Dr. Luís 
Henrique, o Secretário de Trânsito e Transporte o Senhor João Cláudio, o 
Assessor Contábil da Prefeitura o Senhor José Geraldo e público interessado. 
O Prefeito Dr. Lucas Campos de Siqueira fez a abertura da Audiência Pública 
dando boas vindas aos presentes. Logo em seguida,através do Senhor Ricardo 
Salgado e da Senhorita Ana Carolline Corrêa, ambos da Assessoria Jurídica da 
empresa Brasil Construções e Montagens LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 
04.129.964/0001-95, fizeram a apresentação sobre os estudos de PPP da 
Iluminação Pública referente ao município de Patrocínio. Ana Carolline Côrrea 
explanou sobre os investimentos, consumo de energia, manutenção da 
infraestrutura, benefícios, modernização, expansão, operação e eficientização 
da iluminação pública. Após a apresentação da Srta. Ana Carolline, o Senhor 
Ricardo Salgado se colocou à disposição dos presentes para eventuais 
esclarecimentos, oitiva de sugestões, e propôs disponibilizar o 
email:assgabinete@patrocinio.mg.gov.br para as dúvidas relacionadas a parte 
de engenharia, com o comprometimento de serem respondidas no prazo 
máximo de 05 dias. Logo em seguida, fez uso da palavra o Sr. Alexandre 
Fernandes, Diretor Comercial da Solvex Energy, que propôs aumentar o leque 
de gerações de energia dentro do edital, através das receitas adicionais 
complementares. Já o Senhor Edison Velasques da Solvex Energy, relatou 
sobre a experiência da implantação do uso do gás na SABESP, informando 
existir algumas possibilidades e ser interessante para o município. O Sr. 
Alexandre Fernandes disse que o produto apresentado está bem feito, mas tem 
algumas questões que ele irá levantar através do email disponibilizado, com a 
intenção de melhorar ainda mais o estudo financeiro. Foi debatido e discutido 
entre os presentes, as responsabilidades ambientais e proposto acrescentar o 
cunho social no edital. O Senhor Ricardo Salgado encerrou a parte de oitivas e 
não havendo mais nada a tratar a audiência foi encerrada. A relatar, eu, 
Glauce Caixeta Costa, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, 
será assinada por mim e demais presentes_______________________. 
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